

ばばだめ!
JTサンダーズ広島



竹田 英司

今季の新体制が発表された。原秀治監督がコーチから内部昇格、古田博幸コーチをパナソニックから、坂梨朋彦コーチを堺からそれぞれ迎えた。新任コーチによる外部からの視点と、既存選手の化学反応を期待している。参加する全大会で優勝すべく、私は原監督とチームを全力で支える所存



事務局員としてネクタイを締め、心機一転の吉岡さん



新体制に熱い声援を

だ。

新体制と言えば、勇退した吉岡光大さんが今月からJTサンダーズ広島事務局に配属となった。見慣れないスーツ姿が新鮮だ。業務を覚えようと、まるで新入社員のようになり切っている。美しいフォームから強烈なサーブを打っていた大きな手で、パソコン操作に苦戦している様子が目に浮かぶ。立場が変わっても、今後も吉岡さんと一緒に戦えることが心強い。

個人的には先日、西知^{ちひら}選手を新入生として迎えて英会話講習を開催した。広い会議室でマスクを着用し、互いに十分な距離も取り、英語の歌を題材にして発音のこつや歌詞の意味、文法項目を教えた。中島健太選手とともに練習後、目を輝かせながら貪欲に学ぶ姿勢は素晴らしい。

新体制となったJTサンダーズ広島に、今季も熱いご声援を賜りたい。

(JT広島マネジャー)